
これで、あなたも主役！
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舞台装置は準備完了。

ビ ジ ネ ス で「 主 役 」を 勝 ち 取 る 方 法 が ここ に あ る 。

豊 中 商 工 会 議 所
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主役である経営者の貴方に、
裏方である私たちスタッフがスポットライトを当てます！

そう、次の主役はあなたです。

豊中商工会議所は、いわば劇場・舞台です。
その舞台の主役は言わずもがな、そう、この冊子でご紹介するような、事業者の皆さまなのです。
そして私たち商工会議所のスタッフは、ときに道具係として、ときに照明係として、
ときに演出家として、裏方として舞台を作り上げていきます。
主役である皆さまがいつの日か満員の観客からスタンディングオベーションで喝采を浴びていただけるように、
最高の舞台を作っていきたいと考えています。

この冊子では、2024年度中に各種表彰や助成事業等に採択された事業者さま、
および豊中商工会議所の様々なメニューを活用してステップアップされた事業者の皆さまを取材し、
お話をお聞きしてきたものをご紹介いたします。
「商工会議所ってどんなとこ？」「商工会議所なんて…」というイメージは、きっと変わります。

商工会議所は舞台。
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豊中市のIT化促進補助金でお得に導入！

POSレジとクラウド会計の
導入・連携で会計入力を楽々に！01

YUMEGIWA　代表 下田 愛莉氏

服部天神のおみやげを作って、地域もお店も活性化を目指したい

専門家と相談しながら
商品高付加価値化応援金へチャレンジ！02

2024年8月、庄内にイタリアンレストランをオープンされた
下田ご夫婦。パン屋での勤務経験のある愛莉さんと、イタリア
料理店で勤務されていた淳さんの2人で経営されており、オー
プン前からPOSレジや会計システムの導入について相談を受
けていました。POSレジは「Airレジ」、会計システムは「マネー
フォワードクラウド確定申告」の導入を決められ、豊中市IT化促
進補助金を活用することで、レシートプリンタ付きのキャッシュ
ドロアの購入代金と会計システムの利用料が1/2補助されま
した。導入後は、会計システムとAirレジ、ネットバンキング、ク
レジットカード等を連携させ、日々の会計入力を効率的に行う
方法について説明させていただきました。
下田さんは相談前から会計や決済システムについてご自身

で調べられていたこともあり、会計システムの入力に慣れるの
も非常に早く、POSレジの売上データや会計データを分析して
メニュー構成や今後の展開をどのように行うかの相談もでき
ています。

お店のオープンに向けて自分なりに色々調べはしましたが、
どのクラウド会計ソフトを選べば良いのかというところから行
き詰まってしまいました。複数あるクラウド会計ソフトのメリッ
トデメリットを分かりやすく教えていただき、デモ画面を見せて
くれたので、自分に適したシステムを導入できました。導入に
際しても豊中市の補助金を受けることができ、オープン前の手
一杯な時期にとても助けていただきました。
ありがたいことにオープン後は忙しくさせてもらっており、
会計入力の時間がとりづらい時もありますが、会計システムと
Airレジやクレジットカードとの連携により日々の入力が効率的
にできています。入力作業で不明点が出てきた時もしっかりサ
ポートしていただけて大変ありがたいです。
Airレジは無料のシステムですが、売上管理や分析、顧客管
理も詳細にできますので大変役立っています。このようにシス
テムと商工会議所さんのサポートを活用しながら店舗運営を
行っています。

所在地  豊中市庄内東町4-1-18
会社HP  https://yumegiwa.foodre.jp/

事業内容 イタリアンレストラン

支援内容・取組内容等 お客様の声

YUMEGIWA　庄内
庄内　イタリアン　和牛

活用メニューを今すぐチェック！

豊中商工会議所
ITconcierge
クラウド会計・
モバイルPOSレジ

最近はクラウド会計
システムを導入される
方が増えていますが、POSレジやネットバ
ンキング、クレジットカード等と連携させる
ことで大きな業務効率化が図れます。クラ
ウド会計の設定や連携、POSレジの活用に
は専門的な知識やコツが必要な部分もあ
りますので、導入を考えられている方はぜ
ひ事前にご相談ください。

担当指導員のひとこと

経営指導員 葛本 昇平

　商品高付加価値化
応援金は豊中独自の
もので、高額になりがちなパッケージデ
ザイン料や試作費用などに使えるため、
茶ら咲さまのような新商品の開発にはピッ
タリでした。タイミングよく補助金がある
かはわかりませんが、まずは一度チャレン
ジしたい内容について豊中商工会議所ま
でご相談ください。

担当指導員のひとこと

経営指導員 濱田 裕江

■令和6年度 IT化促進補助金  ［豊中市］

1：店舗外観
2：下田ご夫婦
3：相談の様子

1

3

2

■令和5年度 商品高付加価値化応援金  ［豊中市］■   ［豊中市］

1：代表の石崎さん
2：おみくじ付きで絵馬の形をした
　あそび心のある商品「絵馬茶」
3：落ち着いた和モダンな店内

茶ら咲さまは2016年8月、豊中市内では唯一の日本茶専門
カフェとして創業されました。日本茶インストラクターの専門知
識を活かし、いろんな日本茶を、その種類に合わせて一番美味し
くいただけるよう提供されています。急須も好みのものを選べ
て、目の前で一煎一煎ていねいに淹れてもらえると人気で、店内
ではお茶の葉だけでなく、茶器やお茶菓子などの販売もしてお
られます。
順調に営業されていた茶ら咲さまですが、都市計画での立ち
退きで移転を余儀なくされ、駅前から少し奥まった住宅地へ、店
舗面積も縮小となってしまいました。席数が減った分これからは
物販にも力を入れていきたいとのことで当会議所のセミナーに
参加、専門家との無料相談を経て、お店も地域も活性化を図れ
る新しい服部天神のおみやげを作れないかと豊中市の商品高
付加価値化応援金にチャレンジされ、見事採択、新商品「絵馬
茶」を発売されました。

生まれてからずっと豊中市在住で、地元に店を持ちたいと
2016年に開業。コロナ禍、都市計画による立ち退き等の困難を
経て現在に至ります。幸いにも足の神様で有名な服部天神宮の
すぐ近く、以前の店舗から徒歩2分の場所に移転することができ
ました。
豊中商工会議所には創業当時からお世話になっており、移転

を機に地域のお土産になるような新商品を作りたいと考えてい
たところ、商品・サービスの魅せ方を学ぶセミナーが開催されて
いたので受講しました。会場でパッケージデザイン料等にも活
用できる応援金があると知り、専門家との無料個別相談を利用
して新商品の開発に取り組みました。応援金への申請方法や書
類の作成等もわかりやすく的確に教えていただき、いつもちょっ
としたことでも気軽に相談できるので、安心してチャレンジする
ことができました。おかげさまで地域色を活かした素敵な商品
ができあがり、服部天神宮へも奉納させていただきました。

支援内容・取組内容等 お客様の声

豊中　日本茶カフェ
日本茶専門店　豊中

活用メニューを今すぐチェック！

豊中商工会議所
専門家サービス

茶ら咲　代表 石崎 きぬよ氏
事業内容 日本茶カフェ＆ショップ

所在地  豊中市服部南町1-5-4　サザンハイツ1F
会社HP  https://ochasalasa.jimdofree.com/
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補助事業や支援制度などを効果的に活用し創業を加速！

新事業展開テイクオフ支援事業の活用で
ターゲット層への認知拡大に成功！03

進化系セルフ写真館「セルホ」をオープン

IT化促進補助金と専門家サービスで
HP制作と商標申請をバックアップ04

1：制作されたHP
2：代表の中西さん
3：スタジオの様子

1：代表の劉さん（写真左）
2：中国の大型展示会に出展、
　ハイエンド層への
　PRを行いました
3：国内において多数の
　医療機関との連携を実現

1

■令和6年度 IT化促進補助金  ［豊中市］■   ［豊中市］

2024年12月、服部天神駅前に背景を自由に選んで写真や動画を
撮影できる自撮りスタジオ「セルホ」をオープンされた中西さん、豊
中商工会議所にはHP制作や商標申請の相談に来られていました。
HP制作に関しては当所に登録されているITコーディネーター

を紹介し、制作だけではくオンライン予約システムやWEBを活用
した集客等、幅広い支援を受けられていました。このHP制作には
豊中市のIT化促進補助を活用されています。商標についても弁理
士の紹介や無料知財相談の案内を行い、商標登録に向けて専門
家と相談されました。ネーミングも熟考の上決められており、「セ
ルホ」で検索するとgoogleのトップに表示されます。
このように専門的な知識が必要な課題についてはまず経営指
導員がお悩みを聞き、中西さんのご要望に対応可能な専門家を
案内いたしました。補助金については申請のタイミングがあわず
断念されたものもありましたが、着実に準備を進められスタジオ
をオープンされました。

自社ビルの空きテナント対策として、自由に背景を変えられる
セルフ写真館を企画しました。開業のためのHP制作・商標登録に
ついて24年6月、豊中商工会議所さんに相談したところ、それぞ
れ専門家を紹介していただき無料相談を受けられ助かりました。
これまでにないタイプのセルフ写真館ですので、遊べる内容を
紹介するHPは極めて重要です。豊中市のIT化促進補助金を案内
していただき、相談させてもらった専門家と契約しHPやロゴも制
作しました。ドメイン名取得や予約システムもアドバイスが受けら
れ、一人では十分に手が回らない部分をカバーしていただいてい
ます。
商標登録についても専門家のアドバイスを受け、ロゴについて

は自社で登録申請ができました。また事業モデル特許の申請に
ついて、商標申請でお世話になった専門家にお願いし出願するこ
ともできました。短期間に事業を立ち上げ、権利確保ができるの
も専門家の皆さんのご支援があってこそ、と感謝しております。

支援内容・取組内容等 お客様の声

セルホ
豊中　セルフ写真館

活用メニューを今すぐチェック！

豊中商工会議所
ITコンシェルジュ
派遣事業

中西さんは元新聞
記者であり、様々な経
験や関係者との繋がりもあるようでしたが、
専門的なことになると分からない部分もで
てきます。それを1から自分で調べると時間
も労力もかかりますので、新規事業や大き
な投資をされる前は一度ご相談ください。
専門家の紹介や活用できる補助金につい
てワンストップで対応いたします。

担当指導員のひとこと

経営指導員 葛本 昇平

合同会社 中西ビル　代表兼チーフコンサルタント 中西 毅氏
事業内容 自撮りスタジオの運営、経営コンサルティング

所在地  本社：豊中市曽根西町1-3-18
　　　  スタジオ：豊中市服部元町1-6-11　服部中西ビル2階
会社HP  https://jidoris-selfo.com/

ユニコーンコーポレーション　代表 劉 瀟氏

代表の劉さんは約20年にわたり生命科学とヘルスケア分野
に専念してこられ、国内大手製薬会社での経験も経て、関西圏
での医療ツーリズム・ウェルネスツーリズムを手掛けるべく令
和5年9月に創業されました。医療機関との提携も進んで行き、
ターゲット顧客である中国のハイエンド層への周知広報につ
いてどう取り組むか迷われている際に、大阪府の「新事業展開
テイクオフ支援事業」の活用を検討。応募にあたって事業計画
の作成や創業の動機などの深耕をサポートし補助金、伴走支
援ともに採択され、中国の大型展示会への出展によるPR実施
につながりました。また、伴走支援として、豊中商工会議所と大
阪産業局で提携しながら事業実施に関するご相談をお受けす
るほか、クリエイターやAIプロンプトエンジニア、海外SNS専
門家などを紹介し高度な案件についてもサポートを行ってい
ます。

創業当初から、事業計画の作成や補助金申請のサポートを
はじめ、具体的な経営課題への的確なアドバイスをいただき、
大阪府「新事業展開テイクオフ支援事業」に採択される運びと
なりました。補助金を活用して参加した中国での大型展示会で
は、PR活動が大成功し、ターゲット顧客である中国ハイエンド
層への認知拡大を図ることができました。また、クリエイター
やAIプロンプトエンジニア、海外SNS専門家といった高度な専
門家をご紹介いただき、自社のプロモーション戦略の具体化に
大きく寄与しました。これにより、デジタル領域での成果も着
実に上がると思われます。
伴走支援の枠を超え、経営判断の頼れるパートナーとして多
角的にご助力いただいたことに心より感謝申し上げます。今後
も、事業の成長を目指し、引き続き豊中商工会議所のサポート
を最大限に活用させていただきたいと存じます。

所在地  豊中市
会社HP  https://www.facebook.com/profile.php?id=61570862554238

支援内容・取組内容等 お客様の声

ユニコーンコーポレーション
UNICORN　医療ツーリズム

活用メニューを今すぐチェック！

大阪産業局
新事業展開
テイクオフ支援事業
（外部サイト）

■令和6年度 新事業展開テイクオフ支援事業  ［大阪府］

豊中商工会議所は
様々な得意分野を持
つ専門家や支援機関とのネットワークを
もっており、職員だけで解決できない高度
な課題についても対応できる仕組みを整
えています。また、補助金申請は早めのご
相談で繰り返し計画を改善することで採択
の可能性が高まります。ぜひお気軽にご相
談ください。

担当指導員のひとこと

経営指導員 仲村 健司

事業内容 医療・ウェルネスツーリズムの企画運営

リュウショウ
32
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複雑な保険制度や申請方法の相談が可能で、いざという時も安心

安心して働いていただける環境の整備を、
労働保険事務組合がサポート！06

『豊中しゃべりバ！』で広がれ、女性事業者の輪！

交流会参加で広げた人脈と専門家による
SNS活用支援で新規事業を後押し！05

1

1：飯田先生　開業20年以上の実績をお持ちです
2：「驚き」と「感動」の無痛整体　そら健康院
3：2024年8月6日開催「豊中しゃべりバ！」で交流を深める参加者

1：歴史は古く、戦後すぐからひとり親家庭への
　様々な支援を行っておられます
2：豊中市立母子父子福祉センター外観（地域共生センター東館内）
3：クリスマスイベント開催の様子

1

3

2

そら健康院
院長  飯田 みほり氏
事業内容 無痛整体（全身の筋肉を整えます）、メンタルケア
 体幹トレーニング【ピラティス】

女性整体師　曽根
無痛整体　曽根　女性

活用メニューを今すぐチェック！

豊中商工会議所
女性事業者・フリーランスのための
豊中しゃべりバ！

女性事業者の場合、
同性の事業者と接す
る機会が少なく、男性事業者とは異なる課
題感をお持ちです。そこで、女性事業者が
横の繋がりを広げられて、気兼ねなく相談
できる場を作ろうと企画されたのが『豊中
しゃべりバ！』です。今後も同様のイベント
を開催予定ですので、是非とも豊中商工
会議所をご利用ください！

担当指導員のひとこと

経営指導員 山田 恭平

飯田さんは、阪急宝塚線「曽根」駅の駅前にて、整体業をされ
ている院長さんです。患者さんに寄り添った施術を行い、全て
手技で行う本格的かつ痛みのない整体を特長とされていま
す。現在抱えているお悩みとして、後進の育成を目的とした新
たな事業を行いたいが、どう進めていくべきかとご相談を受け
ました。今までは、自分の身体の不調を直してほしいという方
が顧客でしたが、今度の新事業では「人の身体の不調を直して
あげたい」という真逆な方をターゲットとするため、どう発信す
るかが課題でした。そこで、専門家派遣制度を利用し、専門家
を交えて、ターゲット像の明確化を行いました。上記のような
方を集めるには、飯田氏自身のファンを作ることが重要との結
論に至り、Instagramを通じたファン作りの支援を行いました。
また、「豊中しゃべりバ！」で交流を深めた事業者と共に、コラボ
事業を企画される等、精力的に活動いただいています。

「人間は自分自身のことを理解する事が一番難しい｣と言わ
れますが、私は豊中しゃべりバ！（女性事業者の交流会）に参加
することで自分を客観的に知るきっかけを得ました。ここで知
り合った仲間と一緒に補助金を活用してイベントを開催するプ
ランも進んでいます。起業女子の方やこれから起業される方
など沢山の方と交流出来ることは協業にも繋がりますし、士気
が高められ良い刺激をもらえます。交流を増やしながら同時に
事業経営の勉強も出来るので、しゃべりバ！に参加して本当に良
かったです。
また商工会議所の無料相談システムを利用して、整体業に
プラスして新しく整体の技術とメンタルケアを伝授する研修会
を立ち上げるにあたり、SNSの活用の仕方を丁寧に教えてい
ただきました。インスタグラムの使い方は勿論、どのような内
容をアップすることが効果的かということも含めてサポートし
ていただきました。今後は税務のことも相談していく予定です。

支援内容・取組内容等 お客様の声

所在地  豊中市曽根西町1-4-21
会社HP  https://www.sorakenkouin.com/
店舗インスタグラム  https://www.instagram.com/seitai_sora_miho/

活用メニューを今すぐチェック！

豊中商工会議所
労働保険事務組合

社会福祉法人 豊中市母子寡婦福祉会
理事長 佐々木 文子氏
事業内容 保育園・コンビニの経営
 ひとり親家庭への各種支援事業

労働保険事務組合は、事業主の委託を受けて、事業主が行う
べき労働保険の事務を処理することについて、厚生労働大臣の
認可を受けた中小事業主等の団体です。豊中商工会議所は当
組合の運営を実施しております。
社会福祉法人 豊中市母子寡婦福祉会さまは、昭和後期から
委託いただいている団体さまです。事務代行の中に育児休業給
付の受給資格確認手続きや退職時の離職証明書届出などがあ
りますが、保育園や母子父子福祉センターの運営をされている
ので、お子さんのいらっしゃる職員の方にも大変親身になってよ
り良い労働環境を整えておられるのを、やり取りの際にいつも
感じています。労災発生時には、委託範囲を超えるため給付申
請の代行ができないのですが、どういった場合に申請が可能な
のか、申請書類の種類や記入・届出の仕方などのアドバイスをさ
せていただきました。職員の方が安心して働いていただけるよ
う、今後もサポートできたらと思っています。

当会はゆたか保育園・わかば保育園の２園と、市立豊中病院
内でのコンビニ経営、また豊中市立母子父子福祉センターの
指定管理者として、ひとり親家庭への就労支援講座やイベント
などの企画開催、親子交流支援事業などを行っております。
事務組合へは以前から労働保険料等算定基礎賃金等の報
告や雇用保険加入・脱退手続き、離職証明書など書類の作成・
提出代行の依頼をしております。ハローワークや労働局へ出向
く時間の短縮になり、業務の効率化を図ることができていま
す。
特に労災で第三者行為災害にあたるか否かの問い合わせを

した際は、申請手続きの流れと注意点、また、ケースによって申
請書類が異なること、細かい状況や周りの証言が必要な場合
もあることなど、懇切丁寧に教えていただきました。
担当者が理解していないと従業員にも説明できないので、
そんな状況に気軽に相談でき、適切なアドバイスをもらえる心
強い存在です。

支援内容・取組内容等 お客様の声

所在地  豊中市中桜塚2丁目29番31号
　　　  豊中市立母子父子福祉センター（地域共生センター東館内）
会社HP  メインサイト：https://toyonakaboshi.com　ゆたか保育園：https://www.toyonaka-yutaka.jp
　　　　 わかば保育園：https://www.toyonaka-wakaba.jp/

労働保険事務組合
では、委託事業所の皆
さまに安心していただくために、事務代行
だけでなく労務管理上のご相談や、こんな
時労災使えますか？といったトラブル時の
ご相談にも対応しています。労働保険に関
する事務負担を軽減したい、相談先が欲し
いといった事業所さまは、委託を是非ご検
討ください。

担当指導員のひとこと

経営指導員 濱田 裕江

とよぼし
豊中　ひとり親　交流　サポート
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「心と身体の健康創り」をテーマに2社でコラボレーション

売上アップ応援金を活用した
リーフレット作成を機に顧客の送客で連携07

アンクカイロプラクティック　代表 室井 須美子氏

「ネットショップ塾」を人材育成の場として活用！

セミナーでECと経営を学んだ従業員が
事業の成長を加速させる！08

30年以上に渡り、関節の歪みやズレによって生じている身
体のコリや痛み・不快感やストレスなどを正常値に戻し治癒力
や免疫力を高める「カイロ（手）プラクティック（技）」を行ってい
るアンクカイロプラクティックの室井さん。思案されていた販
路開拓の取り組み手段として、豊中市の売上アップ応援金を活
用されました。こちらの補助金は市内事業者で構成されたグ
ループ（2社以上）で申し込む必要があるため、健康つながりで
シナジー効果が期待できる「５ＵＰ体操」を主宰しているスタジ
オファイブの五本上さんをご紹介。まずはお互いの事業につ
いて理解を深めていただき、女性同士で目指している目的が
同じであることから、「２つの技術を組み合わせることで相乗効
果を高めたサービスを提供していきましょう」と意気投合され
ました。そして、両社の案内を掲載したリーフレットを作成し配
布。令和6年1月に完成し、2月以降、顧客の送客などで連携の
効果が表れています。

豊中商工会議所にはこれまで、記帳や融資、集客のことで
度々相談に行き、支援していただき助かっています。ホーム
ページ、googleマイビジネスも活用できるようになり、イン
ターネットの対応も意識できるようになりました。
販路開拓での補助金の活用においては、以前から提案いた

だいていた豊中市の売上アップ応援金が(当時)100％補助
だったので利用してみたいと思いつつ、条件である2社以上の
グループの点でコラボする先を定められず、ズルズルと時が
経過していました。そんな中、スタジオファイブの五本上さん
を紹介していただき、「健康創り」のシナジーで協業できるよう
になったのは非常に感謝しています。五本上さんは年齢的に先
輩にあたり、元気な身体創りの指導においても尊敬していま
す。５ＵＰ体操の生徒さんで身体の歪みがある方がこちらに来
て不調を治し、５ＵＰ体操で更に健康になっていく、コラボして
からそんなサイクルも生まれるようになりました。

所在地  豊中市曽根東町3-5-3-305
会社HP  https://ankhchiro.com/

支援内容・取組内容等 お客様の声

アンクカイロプラクティック
カイロプラクティック 曽根

活用メニューを今すぐチェック！

豊中商工会議所
セミナー情報

活用メニューを今すぐチェック！

豊中市 各種補助金
（外部サイト）■令和5年度 売上アップ応援金  ［豊中市］

1：珈琲塾　修了生と向井さん(右上)
2：みさご珈琲のECサイト
3：ネットショップ塾の様子

みさご珈琲
代表 向井 務氏
事業内容 珈琲豆の焙煎卸小売、生豆輸入販売
 カフェ運営、珈琲店独立開業支援など

ネットショップ塾は、ECの売上が伸び悩む事業者様を対象と
して、豊中商工会議所で約20年間続いている講座です。講師
は、自らも多数のECサイトを運営し、実践者として実績を上げ
ているEC専門家。これまでに蓄積してきた商品が売れるため
のノウハウだけでなく、経営者として実践すべきことも含め、5
日間に渡って伝授しています。
みさご珈琲の向井さんは、当講座を復習も兼ねて複数回受
講し、EC運営だけでなく経営についてもしっかりと学ばれ、自
社の事業を成長させてきました。近年は人材育成にも力を入
れておられ、従業員にECと経営ノウハウを学んでもらう場とし
ても当塾を活用しておられます。また、自ら主宰する珈琲塾の
塾生にも同様に紹介しておられ、既に複数の方が受講されまし
た。当塾を人材育成に活用することで、少しずつその成果をあ
げつつある、特徴的な事例です。

毎年、従業員や受講を希望する珈琲塾の塾生と一緒に参加
をさせていただいています。ECに関する学びをしっかりできる
とともに、経営上の考え方や個人としての仕事でのあり方も、
余談の中でお話しいただけるため、従業員教育の一環としても
活用させていただいております。また、担当講師が大きく事業
をされている方なので、質問などをさせていただくと、とても
役立つ考え方や、事業を大きくされてきた経営者ならではの回
答をもらうことができます。そして、その姿を、従業員に見てい
ただくことで、私がどのようなことを考えていて、社会の代弁
者としての担当講師がどのように受け止めるのか、というとこ
ろも楽しんで、学んでもらえていると思います。もちろん、EC
だけでなく小売全般の実績もある講師ですので、EC、実店舗
共通の実践的な情報を教えていただきました。

支援内容・取組内容等 お客様の声

所在地  宝塚市山本丸橋1-5-31
会社HP  https://misago-coffee.com/

1：代表の室井さん
２：コラボ作成したリーフレット
３：熟練の手技を発揮する施術室

代表の向井さんは、
既存事業の運営を従
業員に任せることが出来るようになり、新
規事業へのチャレンジ体制を整えつつあ
るようです。豊中商工会議所ではネット
ショップ塾の他にも事業者さまのお役に立
ちそうなセミナーを様々企画・開催してお
りますので、是非チェックしてみてくださ
い。

担当指導員のひとこと

経営指導員 押川 携

みさご珈琲
みさご珈琲の珈琲塾

売上アップ応援金は
1社単独で申請できな
い点がネックの補助金です。ただ2社以上
のグループのために、コラボ先を探し、事
業者が協業することで新たな価値を提供
することができる、この応援金にはそんな
仕組みがあるとも言えます。室井さんと五
本上さんの連携も健康をベースに点と点
が線になった好事例だと感じました。

担当指導員のひとこと

経営指導員 林 正義

事業内容 カイロプラクティック業、身体の矯正

1
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諸國屋 伊丹空港店 × 豊中商工会議所

豊中が誇る、大阪・関西の玄関口「大阪国際空港（伊丹空港）」。
大阪・関西万博の年となる今年（2025年）は、全国・世界からの往来が増えることが期待されています。
豊中商工会議所では、同空港北ターミナルビル内にある「諸國屋 伊丹空港店」さまにご協力いただき、
地元豊中・北摂をはじめとした、当所会員事業者様の商品の取扱い（販売）に向けた
ご紹介・サポート「空港販売トライアウト」を始めました。
その成果が少しずつ出てきましたので一部をご紹介します。

実現プロジェクトウチの商品、空港で売ってまんねん

空港販売トライアウト

豊中市蛍池西町3丁目555番地
大阪国際空港 北ターミナル 2階

諸国屋 伊丹空港店はここ！
〒560-0036

採用されれば… 採用されなくても…

販路が増える！
改善点や

取り組むべきことが
見える！

空港で
売ってまんねん
って言える！

売上拡大
ブランディング

ブラッシュアップ

空港販売へのハードルは決して低くはありませんが、
採用可否に事業規模の大小は関係ありません（個人事業も可）。
まずはご相談ください！

豊中商工会議所　吉田事務局長

伊丹空港から貴店の魅力を世界に発信。
お店の規模は関係ありません。
自慢の逸品、まずは豊中商工会議所を通じてご相談ください！

諸國屋 伊丹空港店　本多店長

どら焼き各種

ティラプリ

ぜんの辛んま青唐辛子みそ

黒毛和牛すじの大阪和風出汁カレー
その他大阪出汁カレー各種

和菓子屋 喜楽
豊中市西緑丘

プリン専門店
GRAND OEUF PUDDING

豊中市北桜塚

（株）ジョウリュウ

旨いもん工房 ぜん
豊中市蛍池南町

（株）ジパングフードリレーションズ
大阪市北区中崎町

大阪いちじくプリン
大阪飲めるいちじく

はっぴいおかん
羽曳野市伊賀
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こんなとき
豊中
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こんなこと
相談しても
大丈夫？

そもそも何が
わかってない
のかわからない…

数字がさっぱり
わからへん。
会計ってどうにか
楽できへん？ 情報って、

みんな
どこから手に
入れてるの？

め
っ
ち
ゃ

え
え
サ
ー
ビ
ス

思
い
つ
い
た
ん
や
け
ど
︑

ど
う
思
う
？

どんな些細なご相談でも大歓迎！
その場で解決できなくても、コーディネート力を
活かしてその道の専門家にお繋ぎします。

ウェルカムです。私たちスタッフと
壁打ちトークから始めましょう！
セミナー・勉強会も積極的に開催しています。
出会える仲間がいるはずです！

不安は私たちに
ぶちまけましょう（笑）
マル経融資のような無担保
無保証人制度や各種補助金、
クラウドファンディング活用も
サポートします。

ぜひお聞かせください！
「誰かに聞いてもらう」
すべてはここから始まります。
新規性がある事業なら
補助金やビジコンもねらい目！

新
し
い
こ
と

始
め
た
い
け
ど
︑

資
金
が
不
安
︒

な
ん
か
使
え
る

制
度
あ
る
？

システムづくりをサポートします！
会計ソフトやＰＯＳレジを導入して入力の
手間を省いたり、効率的な売上管理ができる
システムづくりをサポートします。

マメにチェックして
即行動、がカギです！
豊中商工会議所の最新
情報はホームページ・会報・
メルマガ・Facebookなど
から発信しています。

Instagramはじめました。フォローお願いします！今すぐ活用！ 豊中商工会議所

@TOYOCCI2024


